

dire le "parti catholique" tout court, le parti de Dieu. Seul il pourra lutter avec succès contre la Franc-maçonnerie et s'opposer aux flots toujours montant du socialisme anti-chrétien. Seul il pourra obtenir les justes revendications des minorités opprimées.

NOUVELLE INDULGENCE

Nous lisons dans la semaine religieuse de Québec. (6 oct)
 " J'ai assisté à l'audience où le Saint-Père a accordé cette indulgence si précieuse; et la Sacrée Congrégation en a confirmé le bref.

" Notre Saint Père le Pape Pie X daigne accorder une indulgence de 300 jours, applicable aux âmes du Purgatoire, chaque fois que l'on récitera cette courte oraison jaculatoire:

" Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous. "

Indulgence plénière pour qui la récite tous les jours du mois.

Hertzog

(Bulletin de l'œuvre expiatoire, septembre)

A TRAVERS LE DIOCESE

A L'ARCHÉVÊCHE

Les journaux annoncent l'arrivée à New-York du vaisseau " Roma " sur lequel S. G. Mgr l'Archevêque et M. l'abbé Beliveau, chancelier du diocèse, ont pris passage.

Nous espérons que le retour a été au moins aussi heureux que l'allée et c'est avec bonheur que les " Cloches " de Saint Boniface saluent l'arrivée du premier Pasteur.

PROFESSION RELIGIEUSE.

Dimanche le 21 octobre dernier, l'Eglise célébrait la fête de St Viateur. Cette date sera désormais célèbre dans les annales de la petite mais bien dévouée communauté des Clercs de St-Viateur qui, avec une abnégation indincible, dirige l'orphelinat de Makinac. En effêt, en ce beau jour de la fête de leur Saint Patron, deux des membres de leur communauté, le R. P. Lauzon et R. F. Lapointe prononçaient leurs vœux perpétuels.

Cette cérémonie vraiment touchante, à été présidée par le